

DR. RICHARD HARRIS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Australian Anaesthetist
- Cave Diver Who Played A Crucial Role In The Tham Luang Cave Rescue



Dr Richard "Harry" Harris telah bekerja di bidang anestesi, menyelam, hutan belantara, dan kedokteran aeromedis di seluruh dunia.

Semangatnya untuk menyelam gua kembali ke tahun 1980-an dan telah membawanya ke penjuru dunia untuk mencari petualangan baru.

Harry dan rekan-rekannya telah menjelajahi gua hingga kedalaman 245m, dan bangkai kapal hingga lebih dari 150m, dalam penyelaman yang berlangsung selama 16 jam. Dia adalah fotografer dan videografer UW yang antusias yang kini juga membangun karir di film dokumenter.

Harry memiliki minat profesional dan sukarela dalam operasi pencarian dan penyelamatan, mendirikan kursus pelatihan penyelamatan bah pertama di Australasia. Dengan membangun hubungan dengan layanan darurat lokal, dia telah mempersiapkan acara semacam itu. Penyelamatan gua Thailand 2018 adalah kesempatan untuk menerapkan pelatihan ini.

Pada tahun 2018 ia dipanggil oleh penyelam gua Inggris untuk membantu menyelamatkan 12 anak laki-laki dan pelatih sepak bola mereka dari dalam gua yang banjir di bagian terpencil Thailand Utara. Selama tiga hari yang melelahkan, 13 orang Thailand dievakuasi menggunakan teknik yang sangat berisiko tinggi, belum pernah terjadi sebelumnya dan belum teruji menggabungkan anestesi umum dengan penyelaman gua.

Dalam pembicaraannya, Harry mengungkapkan kedalaman dilema moral, bahaya fisik bagi penyelamat dan poin keputusan 'mustahil' yang akhirnya mengarah pada hasil yang sukses. Kombinasi keterampilannya yang tidak mungkin membuatnya diberi label unicorn, dan dia sekarang menjelaskan bagaimana kita semua dapat lebih mempersiapkan diri untuk tantangan yang tidak diketahui yang pasti ada di depan.

Pada tahun 2018 ia menerima Star of Courage, penghargaan sipil tertinggi kedua di Australia untuk keberanian, dan medali Order of Australia untuk perannya dalam penyelamatan gua Thailand. Bersama dengan banyak penyelamat lainnya, dia juga dianugerahi Knights Grand Cross of the Order of the Direkgnabhorn oleh Perdana Menteri Thailand.

Harry adalah Australian of the Year 2019 untuk Australia Selatan dan Australian of the Year 2019 bersama dengan rekan selamnya Craig Challen.

Topics

- Adventure
- Environment
- Strategy